
Das Gesundheits-Programm von Special Olympics 

Informationen zur Teilnahme in Leichter Sprache 

Special Olympics möchte, 

dass alle Menschen mit geistiger Behinderung auf ihre Gesundheit achten. 

Jeder der möchte, kann sich kostenlos untersuchen lassen: 

bei Sport-Veranstaltungen, in Wohn-Einrichtungen oder Werkstätten. 

Bei den Untersuchungen schreiben wir Daten über die Gesundheit 

der Teilnehmerinnen und Teilnehmer auf.  

Die Daten werden ohne Name aufgeschrieben. 

Mit den Daten möchten wir die Gesundheits-Versorgung verbessern. 

Wichtig: 

Gehen Sie regelmäßig zur Gesundheits-Vorsorge. 

Das Gesundheits-Programm ersetzt keinen Arztbesuch. 

Das Gesundheits-Programm ist immer nur ein zusätzliches Angebot. 

Mit meiner Unterschrift bestätigen Sie: 

• Ich möchte am Gesundheits-Programm teilnehmen. 

• Ich weiß, dass ich mir die Angebote aussuchen kann. 

• Ich weiß, dass ich die Teilnahme beenden kann. 

• Ich weiß, dass meine Daten ohne meinen Namen aufgeschrieben werden. 

• Ich kann meine Zustimmung jeder Zeit zurück nehmen. 

Das Formular ist bei ihrer Wohn-Einrichtung oder Werkstatt. 

Bei allen Angeboten werden die Corona-Regeln eingehalten. 

Besonders die AHA+L-Regel:  

Abstand halten, Hygiene beachten, Maske tragen und regelmäßig lüften. 

So werden alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer geschützt. 

Unterschrift 

Sie sind unter 18 Jahre: 

Dann unterschreiben beide Eltern auf der Vorder-Seite. 

Sie haben eine Betreuerin oder einen Betreuer im Bereich Gesundheits-Sorge: 

Dann unterschreibt ihre Betreuerin oder ihr Betreuer auf der Vorder-Seite. 



Sie sind älter als 18 Jahre und habenkeine Betreuerin oder keinen Betreuer. 

Dann unterschreiben Sie auf der Vorder-Seite über den Worten Athlet / Athletin. 


